

地域で子育てを応援する

「こんにちは赤ちゃん事業が始まりました



赤ちゃんの誕生に喜ぶ一方、慣れない育児をするお母さんはとても大変です。そこで、赤ちゃんの健やかな成長と保護者の皆さんとの子育てを応援するため、生後4か月までの乳児のいる家庭を市の保健師（助産師）が訪問する、「こんにちは赤ちゃん事業（全戸訪問事業）」が4月から始まりました。

すべての赤ちゃんにおめでとうの気持ちと、子育てに役立つ情報を家庭まで届けます。赤ちゃんのこと、子育てのこと、お母さんのことなど、気軽に相談してください。

どの家庭に来てくれるの？

生後4か月までの乳児のいる家庭です。市役所に出生届を提出した、平成21年4月生まれからが対象です。

誰が来てくれるの？

市の保健師や助産師が訪問します。

どんなことをしてくれるの？

子育てる家庭に対して、次のような支援をします。

- ・赤ちゃんの成長や発達に関する相談。
- ・子育ての不安や悩みに関する相談。
- ・お母さんの健康に関する相談。

育児に関する情報提供（健康診査や予防接種の案内）。

※プライバシーは厳守しますので、気軽に相談してください。
申し込みは？
必要ありません。該当する家庭には、健康管理課支援班から訪問日を連絡します。里帰りなどで都合が悪い場合は、お知らせください。

費用は？

無料です。

〈問い合わせ先〉

社会福祉課児童保育班

☎ 62-8012

健康管理課支援班（飯岡保健センター）

☎ 57-3113